
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１８３７回例会記録 2008.10. 3（金）  

12:30点鐘 「寺井社会福祉センター３F中会議室」 
例会内容；米山奨学生卓話 許 嘉君さん 
     「日本語学習支援ゲーム」 
ソング 君が代・四つのテスト 
ゲスト紹介 （田中副会長） 
・米山奨学生 許 嘉君さん 
・野々市ＲＣ米山奨学会委員長 東  茂 氏 
幹 事 報 告 （前田 幹事） 
・例会変更のお知らせ 
小松東RC、小松シティRC、加賀RC、加賀中央RC
加賀白山RCより１０月分が来ております。 
 メークアップされます方は、事務局でお確かめ
の上お願いします。 
・ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ 
 住所 金沢市尾山町 9番１３号 

中小企業会館２階 
・ロータリーレートのお知らせ 
 現行１０８円のロータリーレートが、１０月１
日より１０６円になっております。 
・本日の配布 ロータリーの友 10月号 
       ガバナー月信  10月号 
 米山奨学事業豆辞典（2008-09年度版） 
・１０月定例理事会のお知らせ 
 本日例会終了後、定例理事会となっております
ので、理事会メンバーの方々は、お願いします 
・モンゴル訪問について 
 今週の２９日～本日まで、マッチング・グラン
トの井戸完成式に参加のため、長高会長始め６
名の方々がモンゴルを訪問されており、本日の
例会に出席できる予定でしたが、ソウル空港が
濃霧のため、帰国が少し遅れました。 
理事会までには、お帰りになるかと思います。 
・次に釜山南川ＲＣ会員来日ついて 
１０日～１２日の２泊３日の予定で、釜山南川
ＲＣより会員１１名、夫人１名が来日されます。 
国際奉仕委員会並びに田川会員には、色々とお
世話になりますが、対応の程お願い申し上げま
す。 
雑誌委員会報告（浅倉委員長） 
・ロータリーの友１０月号の紹介 
 親睦委員会報告（坂井委員長） 
・１０月誕生祝い贈呈 
橋爪  勝会員 北出 秀樹会員 
武腰 一憲会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・観月例会のお知らせ 
 次週例会は、観月例会となっております。本日
現在の出席者総数は 92 名となっております。 
 多数のご出席ありがとうございます。 
 日 時 １０月１０日（金）１８：３０点鐘 
 場 所 辰口温泉「たがわ龍泉閣」 
 出欠席の変更は前日 5時までにお願いします。 
出席委員会報告（中野委員長） 
・出席者 ４１名・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ７７．３６％ 
・メークアップ届け 
9/21 能美ＲＡＣ  

深田会員 入口会員 北野会員 北出会員  
宮本会員 越野会員 中出会員 仲井会員  
中野会員 中村会員 鈴木清作会員 田中利明会員 
 武腰一憲会員 山本会員 山野会員 

9/28 地区新世代委員長会議 小竹会員 
9/30 モンゴルニーセルＲＣ 
  長高会長 原田会員 小坂会員 南 会員  
宮崎会員 上田会員 請田会員 

・９／１９修正出席率 ９２．４５％ 
・９／２２修正出席率 ８８．６８％ 
・９月平均出席率   ８８．６８％ 
ニコニコＢＯＸ委員会報告（田中利明委員） 
・橋爪会員 北出会員武腰一憲会員～～～～誕生祝拝受。 
・野々市ＲＣ東 会員～～～本日は米山奨学生許さんに
同行して参りました。よろしくお願い致します。 
・田中副会長 清水エレクト 前田幹事 水本会員 入口会員 
髙畑会員 武腰潤会員 宮本会員 橋爪会員 中出会員 
中野会員 北出会員 鈴木清作会員 田嶋会員 田川会員 
元山会員 秋田会員 鈴木修平会員 広瀬会員 山野会員
越野会員 山岸会員 新保会員 小竹会員 稲村会員 
北角会員 西田会員 武腰一憲会員 田中利明会員～～～～
許さん、東様ようこそ越し下さいました。 
・山本会員 清水会員～～家族の誕生日に花束拝受。 
・元山会員～～先日のグリーン会コンペの取切り戦
で、素晴しいトロフィーを頂きました。有難う
ございました。 
・坂井会員 山本会員～～～～早退お詫び。 
・９月ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ累計額    153,000円 
・７月－９月ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ累計額 688,000円 
 
 
 
 
 

2008-2009 年度例会記録 No.４（１０月）

 2008-2009年度ＲＩテーマ
夢をかたちに

能美ロータリークラブ 

 



 第１８３８回例会記録 2008.10.10（金）  

18:30 点鐘 辰口温泉「たがわ龍泉閣」 
例会内容；観月例会（親睦／国際奉仕委員会） 
ソング 奉仕の理想  
ゲスト紹介 （長高 会長） 
・小松 RC    西  正次会長  吉田  弘幹事 
・小松東 RC   中山春比古会長  山本 博之幹事 
小松シティ RC 鈴木 裕文副会長 大西 和子幹事 
・釜山南川RC      崔 康浩会長 李 鍾憲幹事 孫 明燦会員 
           金 春東会員 呉 榮秀会員 韓 宗逹会員 
           裵 政逹会員 李 東准会員 金 承源会員  
           金 永哲会員 李 在祐会員 金 銀娥夫人 
・北國新聞社      村中 将起様 北陸中日新聞社 田嶋  豊様 
・能美 RAC        大西 良典会長 坂井 仁平幹事 
歓 迎 挨 拶 （長高 会長） 
本日は観月例会を開催致しました所、ご多忙
の中小松ＲＣ、小松東ＲＣ、小松シティＲＣの
会長幹事様、そして姉妹クラブであります釜山
南川ＲＣ崔 康浩会長様始め多数の方々のご出
席を賜り有難うございます。又日頃ロータリー
活動に深いご理解とご協力を頂いております会
員ご家族の方々に心から感謝申し上げます。 
釜山南川 RC へは６月の離就任式に出席しな
ければならない所、マッチング・グラントの関
係でモンゴル訪問があり出席することが出来ま
せんでした。この場をお借りしましてお詫び申
し上げます。 
 今年度ＲＩ会長のテーマは“夢をかたちに”で
す。ＲＩ会長も水問題に大変関心を持っておら
れます。今世界では５歳未満の子供たちが毎日
３万人以上亡くなっているとのことです。その
内、特に水問題で亡くなる子供が毎日６，００
０人もいるそうです。世界で最も大切な資源は、
未来を担う子供たちです。 
今回のマッチング・グラント実施でひとつの

“夢がかたちに”なり、有意義な活動を実施で
きましたことを嬉しく思っています。 
モンゴルでは、大変きれいな水が沢山出まし
た。地元の方々も感謝しておられました。これ
も釜山南川ＲＣから水問題に取り組む提案をし
ていただいたお陰であると感謝申し上げます。 
来 訪 挨 拶 （釜山南川ＲＣ 崔会長） 
本日、能美ＲＣ長高 郁夫会長様と会員の皆様
にお逢いできまして大変嬉しいです。今日のよ
うな能美 RC 観月例会の意味深い席に、釜山南
川ＲＣの会員と共に参席できましたことは大
きな喜びであります。観月例会の開催を心より
お祝い申し上げます。貴クラブと釜山南川クラ
ブは、1991 年に姉妹クラブとして締結後は、子
弟の Home Stay、慶州のナザレ園訪問など意味
深い交流と奉仕の活動をして来きました。特に
今年は国際ロータリーの Matching Grant 事業
で、モンゴルウランバートル近郊に井戸堀事業
を両クラブが成功的に行う事ができました。今
後ともさまざまな奉仕活動を通じて両クラブ
の関係がより一層敦篤するよう発展するよう

に祈ります。 
終りにこのような立派な観月週会に招待し
て下さったことに心より感謝申し上げます。貴
クラブの更なる発展と会員皆様の健康と幸運
をお祈り致します。カムサハムニダ。 
幹 事 報 告 （前田 幹事） 
・定例理事会報告（10/3 出席理事 15 名） 
＊新会員（承認） 
 社会保険労務士 関戸 秀次氏 
＊１１月例会プログラムの件 原案承認 
・例会変更のお知らせ 
 白山石川RC、白山RC、野々市RCより１０月分が
来ております。メークアップされます方は、事
務局でお確かめの上お願いします 
出席委員会報告（北野副委員長） 
・出席者 ４７名  ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ８７．０４％ 
・メークアップ届 
10/ 2 能美ＲＡＣ  

深田会員 入口会員 北野会員 宮本会員 
 中出会員 中野会員 山本会員 山野会員 

10/ 5 地区大会記念ゴルフ 
 長高会長 元山会員 中村会員 鈴木清作会員 

ニコニコＢＯＸ委員会報告（仲井 委員） 
・小松 RC・小松東 RC・小松シティ RC～～～～祝儀 
・釜山南川 RC１１名～～～～能美ＲＣの皆様お久し
振りです。 
・長高会長 田中副会長 清水エレクト 前田幹事～～～～ご来賓
の皆様、釜山南川 RC の方々本日は、ようこ
そお越し下さいました。 

・田中副会長 清水エレクト 前田幹事 髙畑副幹事～～～～長高会
長始めモンゴル訪問の皆様お疲れさまでした。 

・田川会員～～～～～皆様、本日はたがわ龍泉閣へよう
こそお越し下さいました。 

・長高会長 田中副会長 前田幹事 坂井委員長～～～～田川会員、
本日はお世話になります。よろしく。 

・出席者 48 名～～～～～観月例会に際して。 
・伊藤会員～～～～～花束拝受 
 
 第１８３９回例会記録 2008.10.17（金）  

12:30点鐘 「寺井社会福祉センター３F中会議室」 
例会内容；職業卓話 ㈲ホリ写真館 代表取締役 

堀  光治氏「顧客とのネットワーク
作り～小さな企業のブランド化戦略」 

ソング 我等の生業  
ゲスト紹介 （長高 会長） 
・㈲ホリ写真館 代表取締役 堀  光治 氏 
会 長 報 告 （長高 会長） 
・先般の観月例会は、親睦委員会の方々のお世話
で、余興等大変良い雰囲気で開催でき嬉しく思
っております。又１０日から１２日の釜山南川
RC受入についても、国際奉仕委員会の方々に観
光等に参加いただき、ご協力ありがとうござい
ました。釜山南川ＲＣの崔会長より、お礼状が
参っております。 
 
 



・モンゴル訪問報告 
 去る２９日からのマッチング・グラントのモン
ゴル井戸完成式に参加していただきましたの
は、プロジェクト委員の前年度会長原田さん、
前年度Ｒ財団委員長上田さん、前年度国際奉仕
委員長請田さん、宮崎国際奉仕委員長、委員の
小坂さん・南さん 6名であります。 
私たち 7名は、９月２９日小松空港１２：００
出発の便に乗り 2時に仁川空港に到着し、仁川
空港での待ち時間、６時間を過ごし夜の 8時に
ウランバートルに向けて出発しました。 
着きましたのが 12時頃で、空港にはニーセル
ＲＣ次期会長のウヤンガさん達 3 名が出迎え
に見えておりました。ホテルまでは３０～４０
分でした。翌日の３０日に完成式が行われ、ホ
テルから井戸の場所までは車で約 1 時間の所
で、地元はウランバートル近郊で、邊土 天幕
村と言います。凡そ８００世帯ぐらいあり約３，
０００人が住んでおり、ここの人々はモンゴル
各地から集まった人達とのことでした。 
モンゴルの人口は、約２５０万人で、その半分
がウランバートルに住んでいます。 
式典は、１１：００から始まり、邊土天幕村の
村長さん、国会議員の出席のもと、私始め各来
賓の方々の挨拶が有り、テープカットや地元テ
レビ局のインタビュー等がありました。地元の
人々はお礼に歌など２－３曲歌って祝ってく
れました。持参した日本のお菓子などを土産に
地元の子供たちに配りました。井戸は、以前あ
ったものが温暖化により水が出なくなり、それ
を７５ｍ－８０ｍ掘り水が出るようにしたも
のでした。モンゴルには、７つのＲＣがあり、
会員数は３００人だそうです。ニーセルＲＣは、
創立して５年目のクラブで、クラブ会員数は２
２名で、半分が女性会員でした。ちなみに次期
会長のウヤンガさんも女性の方です。今年度の
会長は、大変若く３６歳のエリックさんという
方でありました。３０日は夕方よりのニーセル
ＲＣ例会に出席しました。 
点鐘の鐘もなく例会が始まり、非常に強いお酒
で乾杯し、一気飲みを進められました。モンゴ
ルでは、料理において一番神聖なものと聞かさ
れました。酒をのむうちに例会は懇親会となり、
和やかな会となり最後に「手に手つないで」で
終わりました。１０月１－２日はウランバート
ルを観光しました。観光内容等は後日報告でき
る機会にしたいと思います。 
尚、１１月１５日の地区大会１日目のロータリ
ー公演で、このマッチング・グラントのプレゼ
ンテーションが、上田会員により行われる事に
なっております。上田会員よろしくお願いしま
す。大会には一人でも多くご出席していただけ
たらと思っております。 
幹 事 報 告 （前田 幹事） 
・寺井警察署より「交通死亡事故抑止「アンダー
５０作戦」への協力依頼が来ております。 

 会員の皆様方には、現下の交通情勢をご賢察い
ただき交通死亡事故抑止対策と取組みの強化、
啓蒙運動に一層の尽力をお願いします。 
職業情報委員会報告 （越野委員長） 
・施設訪問例会について 
次回は１０月２４日（金）例会は、ご承知の通
り施設訪問例会となっております。 
当日は「能美市根上総合文化会館」にて“能美
市クラシックコンサート”の視聴であります。
例会会場は別会場となっておりますので、お間
違いなくご出席をお願い致します。 
月    日 １０月２４日（金）１８:００点鐘 
     例会／食事 18:00－18:55 
    コンサート視聴１９：００－ 

例  会  場 「根上学習センター１階 会議室」 
ｺﾝｻｰﾄ会場「能美市総合文化会館；音楽ホール」 
出席委員会報告（中野委員長） 
・出席者 ３８名 ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ７１．７０％ 
・１０/３修正出席率  ８６．７９％ 
ニコニコＢＯＸ委員会報告（仲井 委員） 
・長高会長 清水エレクト 前田幹事 山野委員長 髙畑会員 
林委員長 小坂会員 田川会員 鈴木清作会員 池田会員 
元山会員 小竹会員 伊藤会員 坂井会員 北出会員 
越野会員 山野会員 鈴木修平会員 原田会員 北野会員 
宮崎会員 深田会員 西田会員 中野会員 秋田会員 
武腰潤会員 広瀬会員 上田会員 南 会員 北角会員 
稲村会員 田中利明会員～～～～ゲストの堀様、本日
は能美ロータリークラブへようこそお越し下
さいました。 
・宮崎会員～～～花束拝受 
・原田会員 山岸会員～～～～早退お詫び。 
 
 第１８４０回例会記録 2008.10.24（金）  

18:30 点鐘 大成町「能美市根上総合文化会館」 
例会内容；施設訪問例会（職業奉仕委員会） 
会 長 報 告 （長高 会長） 
・本日、は職業奉仕委員会の企画でこの後「オー
ケストラ・アンサンブル金沢」によります“能
美市クラシックコンサート”を視聴することに
なっております。多くのご参加をいただきあり
がとうございます。 
・会員入院お見舞いについて 
 去る９月３０日より、井波パスト会長が入院さ
れており、本日お見舞いに行ってきました。 
手術の経過も良く、来月の例会より出席される
とのことです。 
入会式（長高 会長）     
・関戸秀次会員（関戸社会保険労務士事務所） 
幹 事 報 告 （前田 幹事） 
・バザー協力要請について 
 白山ユネスコクラブより、１１月３日のバザー
開催に際し、品物提供協力の依頼が来ておりま
す。ご協力いただけます方は３０日までに事務
局へご持参ください。 

 



出席委員会報告（北野副委員長） 
・出席者 ４４名・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ８１．４８％ 
・メークアップ届け 
 10／23 白山石川 RC 山岸会員 
・１０／１０修正出席率 ８６．７９％ 
ニコニコＢＯＸ委員会報告（稲村 委員） 
・関戸会員～～～本日より入会させて頂きます。 
よろしくお願い申し上げます。 
・４０名～～～本日入会の関戸会員をお祝いして。 
・本 会員～～～先日石川テレビのスーパーニュー
スで、当社が紹介されました。 
・池田会員 武腰潤会員～～～花束拝受。 
・宮本会員 宮崎会員～～～早退お詫び。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

10/24 関戸秀次会員入会式（根上学習ｾﾝﾀｰ）

9/30 モンゴル井戸完成式 

 

9/29 ｳﾗﾝﾊﾞｰﾄﾙ空港到着 

 

 

10/1 モンゴル観光 

9/30 ニーセル RC 例会出

10/10 釜山南川 RC会員来日 

10/10 観月例会 たがわ龍泉閣にて 

10/11スーパー林道


